

A la vuelta de la esquina
Fabián González Martín

Otra vez. Pasa todos los días. Siempre hay un enjambre de gente alrededor del crimen, controlado por estupefactos policías. Sin explicación aparente, un nuevo asesinato. Los detectives están extrañados, los policías desconcertados y los ciudadanos furiosos.

Nadie lo entiende ¿Cómo es posible? Todos piensan en una gran mafia, con millones de contactos, pero lo que todo el mundo sabe y nadie quiere decir es que una sola persona ha exaltado a todo el pueblo. Todos quieren creer en una mentira, cuando tienen la verdad a la vuelta de la esquina. Todos lo saben, nadie quiere decirlo. Todos lo saben, no hay un ejército, no hay nada especial ahí fuera... nadie lo dice...